

Vendredi 23 août 2024

**SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE** - Saint-Genis-l'Argentière: Les travaux reportés, la RD389 reste ouverte

## 📌 Saint-Genis-l'Argentière : Les travaux reportés, la RD389 reste ouverte

La route départementale 389 reste finalement ouverte.

Le Progrès - 23 août 2024 à 18:01 | mis à jour le 23 août 2024 à 18:21 - Temps de lecture : 1 min



Les travaux sont reportés à l'année prochaine. Photo d'illustration Sonia Barcet

La route départementale 389 aurait dû être fermée à compter du 26 août. Il n'en sera finalement rien. Des travaux devaient commencer à hauteur de Saint-Genis-l'Argentière afin de permettre la construction d'un pont sur le ruisseau de Lafay.

Le chantier a dû être reporté. La raison ? « L'entreprise mandatée n'est plus en capacité technique d'achever les travaux avant le 31 octobre, explique le Département. Par ailleurs, la loi sur l'Eau interdit de réaliser des travaux dans les rivières entre le 31 octobre et le 15 mai. » Durant toute cette période, l'axe routier sera donc ouvert à la circulation.

« Les travaux devraient démarrer l'année prochaine »

« Ce report ne devrait pas avoir d'incidence sur l'état de la route et la sécurité des usagers. Les travaux devraient démarrer l'année prochaine », précise la collectivité.